

今月の話題です。



天気の良い日曜日に、久しぶりに美ヶ原高原美術館へ行って来ました。実は、長男の去年の、クラスで作った作品が展示されてたのです。作品は紙粘土の動物の合作で、長男はカメを作っていました。なかなかの力作でした。後は外の作品の前で、写真を撮りました。左上の写真ですが、本当は作品なので、座ってはいけなかったみたいです(笑)。

会社事務所脇の、柊(ヒイラギ)の花が咲きました。木ヘンに冬と書くだけあって、冬に花を付ける木は、温室育ち意外だと少ないですね。

柊も割りと、「この木、花咲くの？」ってイメージありますよね？でも、小さく、可憐に質素に咲いてる姿は、また美しいかなと思います。

例年より咲くのが早い気はします。今年は暖冬とも言われていますが、どうなるのでしょうか？



お陰様で無事、開催できました！

皆様にご通知した通り、12月4(土)・5日(日)の2日間、長門町でお施主様のご好意により、M-ONE HOME初の見学会を行う事ができました。当日2日間は、天気も危ぶまれたのですが、結果的に天気に恵まれました。遠くは、上田市からいらしたお客様もあり、とても好評を得ました。地震の多い昨今、いかにしっかり、丈夫に作っているかを見て頂けたと思います。

今回残念ながら、お越しできなかったお客様は、建築中でも構いません。お寄り下さい。また、来春3月上旬に、ここで完成見学会を計画しております。是非、お越し下さい。



M-ONE HOME

(株)モリケン

TEL:(0268)68-2225

FAX:(0268)68-2196

森田携帯(090)2215-8356

URL:<http://www.moriken-motto.com>

E-mail:mail-info@moriken-motto.com